

# Volleyballgrafing

**Liebe Grafinger Volleyballfamilie,**

der Saisonstart ist gelungen. Mit dem 3:1 (20:25, 25:15, 25:21, 25:18) gegen den TV 05 Waldgirmes konnte man einen ungefährdeten Sieg feiern und steht nun nach drei Spielen und fünf Punkten auf dem sechsten Platz. Im ersten Satz nutzten die Gäste aus Mittelhessen die anfängliche Nervosität des jungen Teams und spielten sehr stark, doch als die Nervosität abgelegt war und das Team von Trainer Adrian Zoppelt im Spiel war, sah man die Überlegenheit und was "Fighting Bayrisch!" heißt. "Es gibt selten Spiele in die du als Favorit gehst, die Liga ist extrem ausgeglichen. Aber die Jungs haben Reife gezeigt und es super gemacht. Der Saisonstart macht Lust auf mehr, die Spieler sind extrem engagiert und werden von Spiel zu Spiel besser.", freut sich auch Manager Johannes Oswald. Coach Adrian Zoppelt ergänzt: "Schon nach drei Spielen haben alle 14 aus dem Kader auf dem Feld gestanden. Alle sind heiß und ich freue mich auf die weitere Saison."

Dieses Wochenende steht erstmal ein spielfreies Wochenende an, dann geht es nach Schwaig (18.10.) und Leipzig (25.10.). Das nächste Heimspiel ist am 15.11. gegen den GSVE Delitzsch, haltet euch den Termin frei. Im Hintergrund wird an einer sehr angenehmen Sache gearbeitet....

Eine gute Nachricht gibt es auch für alle Asylbewerber in Grafing. Ab sofort bieten wir jeden Freitag eine Sport- und Spielstunde für die jungen Asylbewerber aus Grafing an. "Integration durch Sport ist ein schöner Spruch, aber man muss es auch tun!", meint Johannes Oswald und freut sich auf die Aktion. Je nachdem wie hoch der Zuspruch ist, werden Gruppen à 10 bis 14 Spieler gebildet, die dann abwechselnd freitags trainieren. Es ist ein guter Anfang und wir versuchen das Angebot noch zu erweitern. Durch Mitspielen von anderen Jugend- und Erwachsenenteams bringen wir die verschiedenen Kulturen zusammen und fördern somit die Integration. Wir sind gespannt wie das erste Training heute wird.

Wir wünschen euch ein erholsames Wochenende und freuen uns schon jetzt auf das nächste Heimspiel am 15.11. 20:00 Uhr.

**Fighting Bayrisch**

Falls Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, [hier abbestellen](#).